

28e édition

## Succès de la brocante

C'était la 4<sup>e</sup> édition pour l'Union commerciale industrielle et artisanale de la foire à la brocante organisée le 16 août.

Le soleil était bien présent au rendez-vous.

Dès cinq heures, les places et rues de la cité Haytillonne se sont remplies pour moitié par des professionnels, brocanteurs, commerçants locaux.

Et comme chaque année le flot de particuliers s'était déplacé lui aussi, présentant des objets de toutes sortes : vêtements, outils divers, objets insolites pour certains. Il y en avait pour tous les goûts.

Comme chaque année les "Amis de Schwanstetten" étaient présents avec les membres du jumelage. Ils proposaient des produits allemands et la possibilité de se restaurer.

Diverses associations locales et des environs étaient également présentes.

Des livres étaient proposés par une association à but humanitaire en faveur des populations d'Afrique "Vers deux mains" dont le siège est à Créances.

Les petits objets présentés à prix modiques se sont bien vendus.

Par contre la vente était plus difficile pour les objets plus volumineux.

De l'avis des professionnels, la date du 16 août n'est pas idéale.

Beaucoup de vacanciers, faute de place, n'achètent pas de gros objets...

L'année prochaine, la brocante et le vide-greniers auront lieu le 21 août. A cette période, les ventes se feront davantage avec les locaux et

les environs... Cette année, près de 25 000 visiteurs environ sont venus à la brocante. Les allées étaient comblées de monde et il était difficile de circuler, particulièrement dans la rue des écoles.

Un promeneur a acheté une molyette toute rouillée des années 1960. Il était satisfait de son acquisition et semblait impatient de la restaurer au plus vite.

Plus de 25 000  
visiteurs  
dans les rues



A 7 h, les brocanteurs ont fait le tour des stands.



#### ■ Beaucoup de monde

Il y avait foule vers 11 h sur la place De Gaulle. A certains endroits, les personnes se bousculaient pour passer.



#### ■ Un lit de rêve !

"C'est peut-être le lit d'une sorcière," a lancé Manon, 4 ans.



#### ■ Des produits allemands étaient proposés

Le comité de jumelage a grillé des saucisses "allemandes" s'il vous plaît !



#### ■ Un petit creux ?

La charrette du Téléthon proposait café, chocolat chauds et gâteaux.



#### ■ On dirait des bulles

Les enfants non pas été oubliés, bien au frais dans l'eau sans se mouiller.